

**COMUNICADO:**

**LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN LOCALES Y REGIONALES SON ESENCIALES  
PARA COMBATIR EL COVID-19**

¡Saludamos las medidas tomadas por el Gobierno para enfrentar la Pandemia COVID-19, así como el apoyo económico brindado a los más necesitados!

Para ayudar a lograr estos objetivos es fundamental que los medios locales y regionales (MLR) sigan funcionando. Los pocos medios de Lima que suman el 80% de la prensa no llegan a todo el territorio nacional, pero los MLR con cerca de 6000 radios y televisoras, llegan a casi todo el resto de lugares de nuestro territorio.

En estos lugares se encuentra la mayoría de la población rural, y también la mayor parte de peruanos que hablan diversas lenguas como el quechua, el aymara, el shipibo, entre muchas otras. Esta población, más dispersa geográficamente, no goza del acceso a la información como en las grandes ciudades y por ello se valen mucho de los MLR que están cerca a ellos y ellas. Por ejemplo, se apoyan en los MLR para saber dónde llevan los padrones con los DNIs de los pobladores que quieren consultar si es que fueron elegidos para el bono de 380 soles, recibir información en su propio idioma de las medidas sanitarias que deben tomar, generar un diálogo sobre las dificultades que tienen para acatar el aislamiento social satisfactoriamente, etc.

La gran mayoría de los MLR ha trabajado demostrando gran compromiso y real preocupación por su público, siendo respetuosos de la ley utilizando los permisos requeridos y hemos expuesto nuestra vida como lo hacen nuestros heroicos servidores públicos; pero hemos agotado nuestros recursos y no contamos con más ingresos para seguir operando -ya no tenemos más renta a partir de los anuncios, saludos o comunicados-. Sin embargo, queremos seguir ayudando y trabajando por nuestro público, nuestro pueblo, nuestras hermanas y hermanos.

Sabemos que el gobierno tomará las mejores medidas y con este comunicado reafirmamos que tienen todo nuestro apoyo para seguir comunicando y llevar a nuestro país a puerto seguro. Únicamente pedimos celeridad para definir la forma en que se nos podría apoyar. Por ejemplo, se sugiere empadronar a los periodistas de los MLR de los cuales la mayoría no forma parte de los gremios de periodistas, así como pagar simbólicamente a los mismos MLR ya que ellos ya se encuentran retransmitiendo gratuitamente todos los comunicados del gobierno, los spots del Ministerio de Salud, el programa "Aprendo en Casa" del Ministerio de Educación, entre otros.

¡Que continúe fluyendo la información del gobierno a todo el país y de todo el país al gobierno!

**ASOCIACIÓN DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN  
Y PERIODISTAS POR EL DESARROLLO LOCAL**

**WILLAKUY**